



## Die Weintraube.



„Heut ist Sonntag, heute sind  
Gar so fröhlich Mutter und Kind,  
Wenn die hellen Glocken läuten,  
Geh'n wir mit der Mutter fort  
In die schöne Kirche dort,  
Wo sie beten, wo sie singen!“

**H**a, das stimmte alles. Sonntag war's und die Glocken läuteten, und Alice und Edith standen in ihren schönsten Sonntagskleidern bereit, um mit ihrer Mama in die Kirche zu fahren, wo so feierlich gebetet und gesungen wurde. Der Papa war verreist, sonst wäre er mitgekommen. Die Erlaubnis, in die Kirche zu gehen, war für die Kinder immer eine Belohnung dafür, daß sie die ganze Woche artig und folgsam gewesen waren; wer sich schlecht betragen